
 

 

Conseil d’établissement 
École de l’Odyssée 

 
 
Date :   Mercredi 30 avril 2025 
À :  18h30 
Lieu :  Salle Polyvalente 
 
 

 

 

1. Ouverture de la réunion/ accueil et présences  

Ouverture de la rencontre à 18h39 par la présidente de l’année scolaire 2024-2025, Mme 
Comeau. 

2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 
Nous avons le quorum. 
 

3. Questions du public 

N/A – pas de public présent 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Tel que proposé par Mme Poyeau, l’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
CE 24-25 – 705 
 

5. Nomination d’une secrétaire 
Il est proposé par Mme Comeau que Mme Bazinet soit la secrétaire. 

Nom  Rôle  Présent  Absent  
Mme Jessica Audet Psychoéducatrice  X 
Mme Karine Artun Parent    X 
Mme Janie Bazinet Enseignante X   
Mme Véronique Brassard  Directrice adjointe  X  
Mme Chantal Comeau Parent  X   
Mme Jessica Bourgeois Responsable du service de garde X   
M. Éric Laflamme Directeur  X   
Mme Audrey Lefort-Ménard Enseignante X  
Mme Mélissa Lanthier Parent  X  
Mme Guylaine Lavoie Enseignante  X   
Mme Isabelle Auger Enseignante X   
Mme Rachel Poyeau Chery Parent  X  
Mme Amélie Gonthier Parent X   
Mme Tania Rolfe Parent X   
Mme Jimena Bernal Parent    X 



 

 

6. Adoption du procès-verbal de la réunion du 5 février 2025 et suivis  
 

Le procès-verbal du 5 février 2025 est adopté à l’unanimité tel que proposé par Mme Lefort-
Ménard. 

 
Suivis :  
Présences : 
- Mme Artun, Mme Poyeau et Mme Brassard étaient présentes lors du dernier conseil d’établissement.  

 
La classe extérieure : 

- M. Laflamme présente un plan de la classe extérieure. Il nous explique qu’il y aura une plantation 
d’arbres (possiblement des érables) ainsi que l’installation de 4 tables fixées au sol. Les travaux sont 
prévus à l’été 2025.  

- Mme Auger, enseignante au préscolaire, mentionne que les classes de maternelle ont utilisé la classe 
extérieure à l’automne. Les enseignantes attendent le retour des températures plus chaudes pour y aller 
de nouveau.  

Activités parascolaires : 
- Un recensement des pièces libres dans l’école a été fait. La prochaine étape est de sonder les parents à 

propos des horaires et des coûts.  
- Mme Lavoie demande comment a été dressée la liste des locaux libres. C’est Mme Bourgeois qui a 

fourni la liste.  
 
Transport scolaire : 

- Plusieurs communications ont été faites avec le service des transports concernant la conduite des 
berlines. Plusieurs parents mentionnent prendre des vidéos ainsi que des photos des berlines à titre de 
preuve.  
 

. CE 24-25 – 706 
 

 
7. Budget initial du service de garde 

Mme Bourgeois présente le budget initial. Mme Auger propose l’adoption du budget initial, Mme Poyeau 
appuie.  
CE 24-25 – 707 
 

 
8. Liste des effets scolaires  

 
M. Laflamme mentionne deux changements aux frais chargés aux parents.   
Premier changement : Un ajout de 5$ par élève au préscolaire et un ajout de 3$ pour les élèves du primaire 
afin que le montant reflète le plus possible les dépenses réelles.  
Deuxième changement : Les enseignantes ont décidé de retirer le cahier Escales. Elles devront faire un 
cahier maison au coût de 2.50$. Dans les documents envoyés préalablement au conseil d’établissement, 
le cahier Escales apparaissait sur la liste d’effets scolaires. Il a été retiré.  
Points à vérifier : Plusieurs points sont soulevés par Mme Comeau. Elle mentionne qu’elle fera parvenir 



 

 

un document à M. Laflamme en résumant ses observations.  
 
Les frais chargés aux parents sont approuvés à l’unanimité.  
CE 24-25 – 708 
 
Les cahiers ISBN sont approuvés à l’unanimité.  
CE 24-25 – 709 
 
Les listes d’effets scolaires sont refusées par une majorité. Selon le conseil d’établissement, plusieurs 
points sont à revoir sur les listes.  

 
 
 

9. Code de vie de l’école 

Plusieurs petits changements au code de vie ont été présentés par M. Laflamme.  
 
Mme Comeau mentionne qu’il pourrait être pertinent d’ajouter le respect de la bibliothèque et du local de 
musique. Mme Gonthier soulève qu’il y a eu un changement en lien avec la politique alimentaire au sujet des 
arachides et des noix. Elle demande des clarifications à savoir les raisons pour lesquelles les noix ont été 
ajoutées à la politique sans qu’il y ait eu la possibilité de créer un comité. Mme Lavoie explique que le sujet 
a été apporté en AG, mais que personne n’a le temps d’ajouter un autre comité à sa tâche pour l’année 2024-
2025. En discussion, il est mentionné qu’il sera nécessaire de faire un autre comité, en dehors du CÉ, composé 
de parents et de membres du personnel enseignant.  
 
Mme Comeau questionne M. Laflamme si nous ne sommes pas mieux d’ajouter le texte de loi du ministre en 
lien avec le téléphone cellulaire. M. Laflamme précise qu’il y a encore du travail qui est fait sur ce texte de 
loi donc il n’y aura pas d’ajout à ce niveau dans le code de vie de l’école. Malgré l’absence du texte de loi, 
M. Laflamme possède le pouvoir de confisquer le téléphone et le garder dans son bureau jusqu’à ce que le 
parent vienne le chercher.  
 

Le code de vie est approuvé à l’unanimité.  
 
CE 24-25 – 710 
 
10. Grille-matières 

M. Laflamme a retiré la colonne des minutes pour CCQ car le contenu de la matière est intégré 
aux autres matières. 
Proposé par Mme Poyeau 
 

CE 24-25 – 711 
 
 
 
 



 

 

11. Critères de sélection du directeur d’école  
Le document du centre de services scolaire ne nécessite aucune modification pour l’ensemble 
des membres. 

 
12. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
Le plan de lutte a été présenté au personnel de l’école. Il sera présenté au prochain conseil 
d’établissement.  

 
13.  Sorties 

Les 6e année veulent aller au centre Élévation trampoline. Le coût serait de 34$ par élèves. Les 
enseignantes sondent les parents pour être certaines d’atteindre le taux de 80% de participation.  
 
Les groupes de GADRP présentent une sortie au Funtropolis le 27 mai 2025. Le coût est de 
19,95 plus taxes/élèves. Les frais sont assumés par l’école et le transport est assumé par les 
adultes du service.  
 
Les sorties sont approuvées à l’unanimité.  

CE 24-25 – 712 
 

 
14. Photos scolaires  
Il est proposé par Mme Lavoie de faire affaire avec le studio La Pomme Verte sous condition 
d’avoir une bonne expérience. Mme Poyeau appuie.  
CE 24-25 – 713 
 

 
15.  Au cœur de la communauté 
L’école St-Jean sera l’hôte d’un événement qui accueille plusieurs organismes communautaires de 
la région. Un repas est servi pour la somme de 2$.  
 
16. Consultation auprès des élèves  
Mme Comeau a préparé un document à présenter aux élèves afin de les sonder sur la cour d’école. 
Les résultats guideront les intervenants sur le matériel à se procurer pour répondre aux besoins. 
L’objectif est de rendre la cour d’école amusante.  
 
17. Campagne de financement 

Mme Lanthier devra nous donner des détails lors de la prochaine rencontre.  
 

18. Semaine nationale de l’engagement parental 
Mme Comeau demande que l’école participe à la semaine de l’engagement parentale comme 



 

 

dans les dernières années. Il est proposé par Mme Auger et appuyé Mme Lefort-Ménard.  
CE 24-25 – 714 

 
19. Autres sujets 

19.1 Correspondances de la présidente 
19.2 Comité de parents 

- Soirée des bénévoles : Très belle soirée animée par l’humoriste Sylvie 
Tourigny.  

- Il y aura une consultation publique concernant le redécoupage de l’école 
Jacques-Leber.  

- Le comité de parent est affilié avec l’Institut des troubles d’apprentissages. Il 
est possible de visionner des conférences.  

19.3 Nouvelles de l’OPP 
- L’OPP sera présente lors des festivités de fin d’année.  
- La journée d’échange des jeux de société aura lieu dans les prochaines semaines. 

Il est discuté de combiner l’échange de livres également.  
19.4 Nouvelles des enseignants 

- Le 3e cycle est allé en sortie au Centre des sciences. Ce fut une belle journée.  
- Les élèves du premier cycle auront des ateliers de robotique.  
- Le 13 mai aura lieu le spectacle de talents. Les parents seront invités dans les 

prochains jours.  
19.5 Nouvelles du SDG  

- À chaque 2 semaines, le vendredi, les élèves font une journée méli-mélo. Les 
enfants mangent leur collation avec leur éducatrice. Par la suite, ils peuvent 
choisir leur activité. 

- Les groupes du 3e cycle sont plus difficiles. On observe certains manques de 
respect. Un comité avec des élèves a été mis sur place pour augmenter la 
collaboration entre les élèves et les éducateurs.  

- Les élèves ont été en sortie au Zukari. Ce fut une très belle journée appréciée de 
tous les élèves. 

20. Bilan de la rencontre  
Merci de la collaboration de tous et toutes pour cette rencontre. 

 
Levée de l’assemblée :  

La séance est levée à 21h41 à la suite de la proposition de Mme Bazinet, appuyée par Mme 
Lefort-Ménard. 

CE 24-25 – 715 
 


